



Memoria de gestión del curso 2019/2020

DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES DE INGENIERÍAS INFORMÁTICA Y DE TELECOMUNICACIÓN

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIERÍAS INFORMÁTICA Y DE TELECOMUNICACIÓN

APROBADO EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL **12 DE ABRIL DE 2021**



Índice

Introducción	5
COVID-19	5
Comisión Permanente	6
Composición y sesiones de la Comisión	6
Comienzo del curso académico 2019/2020	7
I Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles de la DEIIT	7
Asistencia a las sectoriales	8
Otras acciones	9
Comisión de Asuntos Académicos	10
Composición y sesiones de la Comisión	10
Elección de delegados	10
III Plan de mejora de las Guías Docentes	11
Plan de mejora de los Grados	11
Guía para la tramitación de queja	11
Registro de datos de quejas	11
Calendario de exámenes	12
Campañas informativas y de exámenes	12
Trámite de quejas	12
Comisión de Actividades	13



Composición y sesiones de la Comisión	13
Actividades regulares	13
Club de desarrollo de videojuegos	13
Club de Smash Bros	14
Juegos de Mesa y Rol	14
Club de teatro	15
Senderismo y Bicicleta	15
Actividades puntuales	15
I Taller de introducción a Git	15
Charla sobre Clean Code	16
II Taller de introducción a Git y Taller de GDB	16
IV Jornadas de Participación de la ETSIIT	16
Fiesta ETSIIT 2020	17
Comisión de Información	19
Composición y sesiones de la Comisión	19
Comienzo del curso académico	19
Organización de las Redes Sociales	20
Proyecto Github	20
Campañas en conjunto con otras comisiones	20
I Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles	20
Talleres	20



Actividades	21
Deportes	21
Igualdad	21
Asuntos Académicos	21
Elecciones a Representación Estudiantil	21
IV Jornadas de Participación	22
Covid-19	22
Fiesta de la Escuela 2020	22
Congresos y asambleas de sectoriales	22
Trabajo de cara al próximo curso	23
Comisión de Igualdad	24
Composición y sesiones de la Comisión	24
Acciones de la Comisión	24
Actividades de la Comisión	25
Comisión Económica	26
Composición y sesiones de la Comisión	26
Trabajo de la Comisión	26
Comisión de Garantías	27
Composición y sesiones de la Comisión	27
Expedientes contradictorios	27
Cumplimiento de la normativa	28



Comisión No Permanente de Imagen	29
Composición y sesiones de la Comisión	29
Manual de Identidad Visual Corporativa	29
Grupos de trabajos	30
Grupo de trabajo de comunicación externa	30
Grupo de trabajo para la reforma de los RRI's	31
Grupo de trabajo para la reforma de la página web	32
Conclusiones	33



Introducción

En cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 16.1.e) del Reglamento de la Delegación de Estudiantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, de ahora en adelante DEIIT, y de acuerdo con el firme compromiso por la Transparencia y la rendición de cuentas, la Comisión Permanente ha elaborado esta Memoria de Gestión relativa al curso académico 2019/20.

La actividad descrita en la presente Memoria de Gestión corresponde a la realizada desde el día 2 de septiembre de 2019 hasta el día 11 de septiembre de 2020.

La Comisión Permanente presenta por tanto al Pleno de la DEIIT la presente Memoria de Gestión para su aprobación según lo dispuesto en el artículo 6.e) del Reglamento de la DEIIT.

COVID-19

Este curso ha estado enormemente marcado por la pandemia de la COVID-19 y sus consecuencias a todos los niveles, ya que el 14 de marzo se estableció el primer estado de alarma en España, parando casi por completo la actividad presencial del país, incluida la de la Universidad de Granada. Además, Granada no entró en la fase 3 de desescalada de este primer confinamiento hasta principios de junio, provocando que se cancelase el proceso electoral total a los diversos órganos de representación en el que nos encontrábamos sumidos en la UGR.

Por ello, es importante entender esta memoria y la actividad de la DEIIT durante este curso conociendo las circunstancias en las que se desarrolló, entendiendo que la actividad oficial (reuniones) del segundo cuatrimestre fue prácticamente imposible debido al proceso electoral y a la pandemia.

Sin embargo, también cabe destacar que la DEIIT no se paralizó, continuando con su labor día a día e incluso organizando eventos de gran envergadura como la Fiesta de la Escuela, aunque en esta ocasión, en formato virtual.



Comisión Permanente

Composición y sesiones de la Comisión

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- **Delegado:** Guillermo Sandoval Schmidt
- **Subdelegado:** Antonio David Villegas Yeguas
- **Secretario:** Santiago Vidal Martínez
- **Vicesecretario:** Ramón García Verjaga
- **Tesorero:** David Gil Bautista
- **Coordinador de Asuntos Académicos:** Alessandro Rinaldi Gómez
- **Coordinador de Actividades:** Nazaret Román Guerrero
- **Coordinador de Información:** Ana María Romero Delgado
- **Coordinadora de Igualdad:** María Sánchez Marcos
- **Coordinadora de Garantías:** Elena María Gómez Ríos
- **Coordinador de Imagen:** Juan Ocaña Valenzuela

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de la misma:

- 26 de septiembre de 2019
- 28 de noviembre de 2019
- 19 de febrero de 2020



Además, se realizaron las siguientes sesiones del Pleno de la Delegación:

- 17 de septiembre de 2019
- 3 de octubre de 2019
- 5 de noviembre de 2019
- 2 de diciembre de 2019
- 19 de diciembre de 2019

En ambos casos, y siendo también aplicable a las comisiones, se puede percibir a simple vista un descenso considerable de reuniones respecto al curso anterior. Esto es debido a que tras diciembre, entramos en periodo de exámenes del calendario cerrado, lo cual se juntó con las elecciones totales que se convocaron a principio del segundo cuatrimestre, provocando que la delegación entrará en funciones. A eso se le sumó que el proceso electoral se paralizó debido a la situación sanitaria, finalmente anulando dicho proceso al coincidir el desconfinamiento con un nuevo periodo de exámenes.

Comienzo del curso académico 2019/20

El comienzo del curso 2019/2020 estuvo marcado por la renovación de parte de la Comisión Permanente, la propuesta del proyecto de las I Jornadas de Formación de la DEIIT, así como por la resolución de asuntos urgentes acaecidos por la Reunión de Estudiantes de Ingenierías Técnicas y Superiores en Informática (RITSI) y el Congreso de Estudios de Telecomunicación (CEET).

Por parte de RITSI se decidieron tanto el número como los asistentes a la LI Asamblea General de RITSI, en concreto D. Alessandro Rinaldi Gómez y D. Ramón García Verjaga mientras que de cara al XXX Congreso del CEET asistieron D. Javier Toranzo Garrido y D. Manuel Gámez Molina.

Tras esto las distintas comisiones comenzaron su trabajo de cara a afrontar el curso académico.

I Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles de la DEIIT

Como experiencia piloto y con el fin de incentivar la participación en las elecciones totales de los estudiantes de la ETSIIT, se organizaron las I Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles de la DEIIT.



El proyecto fue subvencionado por el Vicerrectorado de Estudiantes, la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, la Delegación General de Estudiantes y la Asociación de Antiguos Estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías de Informática y Telecomunicación.

El proyecto se puede consultar en el acta del Pleno del 17 de septiembre de 2019.

Tras su celebración, podemos concluir que fue una iniciativa exitosa y a tener en cuenta de cara a cursos posteriores.

Asistencia a las sectoriales

Durante este periodo del mandato, se ha mantenido la misma política respecto a ambas sectoriales, tanto a RITSI, como el CEET:

Siempre que existiese disponibilidad presupuestaria, se ha propuesto mandar al menos una persona en representación de la DEIIT, aunque dicha propuesta siempre que se ha podido se ha llevado a una sesión del Pleno para que éste tomase la decisión definitiva al respecto. Así mismo, la elección de nuestros representantes se ha llevado a debate y aprobación a estas sesiones.

Con esta política sobre la mesa, se tomaron las siguientes decisiones:

- **LI Asamblea General Ordinaria de RITSI:** se celebró durante el 6 y 10 de noviembre de 2019 en la Universidad de las Islas Baleares, asistiendo D. Ramón García Verjaga y D. Alessandro Rinaldi Gómez como representantes. El principal trabajo de esta Asamblea se realizó en las mesas redondas, y en la revisión de la posición de RITSI sobre regulación y equiparación.
- **XXX Congreso del CEET:** se desarrolló en la Universidad de Pública de Navarra entre los pasados 16 y 21 de septiembre de 2019, al que asistió como representante D. Javier Toranzo Garrido y D. Manuel Gámez Molina. Dentro del Congreso se desarrolló una Asamblea General Ordinaria.
- **Asamblea General Extraordinaria del CEET:** Se desarrolló de forma telemática debido a la pandemia de la COVID-19 el día 21 de marzo de 2020, y asistió D. Juan José Díaz Pérez, en sustitución de D. Manuel Gámez Molina.
- **LI Asamblea General Ordinaria de RITSI:** se celebró durante el 4, 5 y 6 de noviembre de 2020 en modalidad telemática debido a la situación sanitaria, asistiendo D. Salvador Robles Pérez y D. Alessandro Rinaldi Gómez como representantes.



Otras acciones

Además de las acciones necesarias para el funcionamiento diario de la Delegación y de aquellas para apoyar el trabajo de las Comisiones, cabe destacar las siguientes:

- **IX Jornadas de Formación de RITSI:** a mediados de febrero, se celebraron estas jornadas. Con el fin de seguir formando a los miembros de nuestra Delegación, se ocupó la única plaza ofertada por la Asociación, asistiendo D. Ramón García Verjaga.
- **Jornadas de Estudiantes preuniversitarios:** desde la Dirección de la Escuela siempre se ha invitado a la Delegación a estas Jornadas con el fin de atraer a nuevos estudiantes a los estudios de grado que se ofertan en la misma. El objetivo es que los estudiantes del grado contemos de primera mano nuestra experiencia en la Escuela y sus estudios. Sin embargo, dichas Jornadas se tuvieron que cancelar debido a la situación epidemiológica.
- **Reconocimientos ETSIIT:** cada curso académico, durante los actos institucionales que se celebran en la Fiesta de la Escuela, se conceden diplomas reconociendo la labor realizada en el ámbito de la participación estudiantil. Desde la DEIIT, se propuso conceder estos diplomas a: D. David Gil Bautista, D. Santiago Vidal Martínez, D. Alessandro Rinaldi Gómez, D.^a Nazaret Román Guerrero, D. Juan Ocaña Valenzuela y D. Guillermo Sandoval Schmidt.



Comisión de Asuntos Académicos

Coordinador: Alessandro Rinaldi Gómez

Composición y sesiones de la Comisión

Durante el periodo de D. Alessandro Rinaldi Gómez actuó como secretario D. Aaron Padial Vázquez.

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguientes miembros:

- Alessandro Rinaldi Gómez
- Aaron Padial Vázquez
- Guillermo Sandoval Schmidt
- Antonio David Villegas Yeguas
- Juan José Díaz Pérez
- Salvador Robles Pérez

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de ésta:

- 19 de septiembre de 2019
- 12 de noviembre de 2019
- 12 de diciembre de 2019
- 14 de febrero de 2020

Elección de delegados

De acuerdo con el Reglamento de Delegados y Subdelegados de grupo y rama, se realizaron de forma rutinaria las elecciones de los respectivos cargos, con una notable cantidad de candidaturas.



III Plan de mejora de las Guías Docentes

Como viene siendo común, se realizaron encuestas a los estudiantes de la ETSIIT con una participación no demasiado acusada. Todas las recomendaciones recibidas fueron debidamente trasladadas a los departamentos pertinentes para su estudio.

Plan de mejora de los Grados

Debido a la decisión por parte de la dirección de la ETSIIT para reformar los grados de Ingeniería Informática e Ingeniería en Telecomunicaciones, se llevaron a cabo reuniones con los delegados de grupo además de una campaña que realizó para pedir sugerencias de todos los estudiantes. Por falta de tiempo, debido a que se acercaba el periodo de exámenes, que pronto entraríamos en funciones y que se solapó con la campaña de las Guías Docentes no pudimos darle la difusión que se merecía.

Guía para la tramitación de quejas

Se elaboró una nueva guía para orientar a futuros coordinadores y delegados en las buenas prácticas a llevar a cabo para la tramitación de quejas de estudiantes. Se dieron directrices más concretas y se ha dispuesto de una jerarquía de instituciones a las que acudir en caso de realizar quejas

Registro de datos de quejas

Se creó una base de datos para llevar un conteo de las quejas puestas por los estudiantes, guardando también los documentos enviados a distintos órganos de la universidad. Durante este curso, sin tener en cuenta desde la cancelación de las clases, se interpusieron un total de 9 quejas formales. También hay que tener en cuenta que se tramitaron quejas que necesariamente no tuvieron que trasladarse a departamento o no al menos formalmente.



Calendario de exámenes

La comisión se reunió para fijar la propuesta de calendario de exámenes del próximo curso del grado de Ingeniería en Telecomunicaciones. El calendario del curso del grado de Ingeniería Informática fue realizado por la dirección del centro pero con el visto bueno de la comisión, realizando un par de cambios puntuales.

Campañas informativas y de exámenes

Las campañas de información de este año no variaron en gran medida respecto a las del año pasado, usando la misma cartelería con algunos cambios en la paleta de colores y coordinándonos con la Comisión de Información para la difusión de los derechos del estudiantado.

Trámite de quejas

Se atendieron las quejas de los estudiantes que llegaron durante la totalidad del curso académico. Se debe recalcar el aumento de quejas durante el periodo no presencial debido a la mala comunicación e inobservancia que ha tenido parte del personal docente. También a la falta de concreción por parte de las instituciones de la UGR para dar respuesta a la situación y su incertidumbre generada, haciendo hincapié en su posicionamiento relativo al proctoring, que ha sido la mayor problemática a la que han tenido que hacer frente muchos estudiantes.



Comisión de Actividades

Coordinadora: Nazaret Román Guerrero

Composición y sesiones de la Comisión

D.^a Nazaret Román Guerrero releva a D. Juan Ocaña Valenzuela como coordinadora de Actividades, manteniendo como secretario a D. Pablo Vallejo Ruiz.

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- Nazaret Román Guerrero
- Guillermo Sandoval Schmidt
- Aarón Padial Vázquez
- Pablo Vallejo Ruiz
- Ramón García Verjaga
- Atanasio José Rubio Gil

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de la comisión:

- 20 de septiembre de 2019
- 14 de noviembre de 2019
- 16 de diciembre de 2019

Actividades regulares

Club de desarrollo de videojuegos

Se colaboró el Club de Desarrollo de videojuegos durante los primeros meses del curso, siendo D. Atanasio José Rubio Gil el encargado de vigilar el desarrollo de cada sesión. No obstante, durante el mes de febre-



ro renunció al puesto debido a la dificultad de responsabilizarse de la actividad. El club de desarrollo de videojuegos se desligó en ese momento de la DEIIT y quedó como una actividad externa a la comisión.

La actividad se llevaba a cabo los lunes de 19:30 a 21:00.

Club de Smash Bros

Se continuó con la actividad propuesta el año anterior. D. Pablo Vallejo Ruiz se ofreció como organizador de la actividad y D. Alejandro Manzanares Lemus se presentó como suplente para los casos en los que el responsable principal no pudiese asistir.

El material proporcionado constaba de una Switch y el juego de Smash Bros. Normalmente lo proporcionaba el responsable D. Pablo Vallejo Ruiz, pero en el caso de que este no pudiera, el material lo ponía D. Alejandro Manzanares Lemus.

La actividad se llevaba a cabo los martes de 19:30 a 21:00.

Juegos de Mesa y Rol

Se continuó la actividad de Juegos de Mesa y Rol que se había llevado a cabo en años anteriores, organizada por D. Aarón Padial Vázquez. Se ofreció D. Pablo Vallejo Ruiz como voluntario para hacer de suplente en el caso de que el organizador principal no pudiese asistir.

La actividad se llevaba a cabo los miércoles de 19:30 a 21:00.

Se proporcionó el siguiente material desde la organización:

- Ajedrez
- Dos barajas españolas
- UNO
- Monopoly Deal

El resto de juegos del club se acordaban en un grupo de telegram y eran los propios participantes los que llevaban el material si querían jugar a algo distinto de lo que ya había disponible.



Club de teatro

Desde la comisión se decidió crear una nueva actividad, un club de teatro organizado por D. Ramón García Verjaga con la intención de representar una obra si era posible durante la fiesta de la escuela. El club comenzó durante la segunda quincena de octubre de 2019, concretamente el día 24 de dicho mes.

Quedó propuesto contactar con la delegación de Bellas Artes con el objetivo de publicitar la actividad o incluso solicitar espacio para su desarrollo en caso de ser necesario. También se propone colaborar con otras delegaciones para la organización ya que el club no es algo cerrado para los estudiantes de la ETSIIT.

La actividad se llevaba a cabo los jueves de 19:30 a 21:00.

Senderismo y Bicicleta

Las rutas, organizadas por el profesor D. Jesús García Miranda y el voluntario D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez, siguieron desarrollándose con normalidad hasta la llegada de la crisis sanitaria.

Excursiones de senderismo organizadas:

- Lugros, Bosque Encantado - 30 de noviembre de 2019
- Dehesa del Generalife, Canales - 16 de febrero de 2020
- Dehesa del Generalife - 10 de octubre de 2020

Excursiones de bicicleta organizadas: No hubo ninguna excursión planeada aunque el grupo sirvió de medio de comunicación para los integrantes del mismo para quedar y organizar sus propias rutas de bicicleta.

Actividades puntuales

I Taller de introducción a Git

Se llevó a cabo una charla sobre la herramienta de control de versiones, Git, llevada a cabo por D. Atanasio José Rubio Gil y D. Antonio David Villegas Yeguas el 10 de octubre de 2019 en el aula 1.5. La charla fue promocionada por las redes sociales y tuvo una alta asistencia. Tras acabar se propuso repetir la charla debido a la gran participación por parte del estudiantado.



Charla sobre Clean Code

El día 27 de noviembre de 2019 en el aula 0.5, se llevó a cabo una actividad propuesta por la empresa FinancianForce. La charla trataba sobre el Clean Code y su aplicación práctica en el desarrollo de software. El ponente fue Alberto Lozano, un trabajador de dicha empresa que explicó el concepto a los estudiantes.

La charla se promocionó durante esa misma semana por redes sociales y, a pesar del ajuste de tiempo en su difusión, tuvo una alta participación por parte del estudiantado.

II Taller de introducción a Git y Taller de GDB

Viendo la buena acogida del primer taller de introducción a Git, se decidió volver a realizarlo junto con un taller de GDB. Dichos talleres se desarrollarán en el siguiente punto ya que formaron parte de las IV Jornadas de Participación de la ETSIIT.

IV Jornadas de Participación de la ETSIIT

Las IV Jornadas de participación de la ETSIIT se realizaron el 20 de febrero de 2019, coincidiendo con el primer día del plazo de presentación de candidaturas a las elecciones a representación estudiantil (Junta de Centro, Delegación de Estudiantes y Consejo de Departamento).

Desde la comisión de actividades se coordinó al resto de comisiones involucradas (información, igualdad y académica), así como al resto de asociaciones relativas a la Escuela que participaron (Frente de Estudiantes y Estudiantes en Movimiento).

También se elaboró la solicitud del plan de patrocinio de la DGE, junto con la comisión económica.

Se realizó un pedido a Maypell Publidiseño S.A. Se solicitó merchandaising para las Jornadas. El pedido constaba de:

- Sudaderas para los organizadores y voluntarios que participaran en la organización de las Jornadas
- Bolígrafos naranjas y morados con el logo de la DEIIT
- Planchas con pegatinas moradas y con la bandera del orgullo LGTB+ en el logo de la DEIIT
- Libretas naranjas con el logo de la DEIIT



También se planificaron las actividades a realizar:

- Un Kahoot
- Un buzón de sugerencias
- Sorteos a través de redes sociales

Finalmente, se realizaron dos talleres, el primero a las 13:30 y el segundo a las 19:30, coincidiendo con la salida de clase del turno de mañana y del de tarde:

- **Taller de introducción de Git:** celebrado en el aula 0.5, impartido por D. Atanasio José Rubio Gil y D. Antonio David Villegas Yeguas, con una participación bastante mayor que la que tuvo la primera vez que se impartió el taller).
- **Taller de GDB:** celebrado en el aula 0.5, impartido por D. Antonio David Villegas Yeguas y Darío Megías Guerrero, con una gran participación).

Fiesta ETSIIT 2020

Se comenzó a trabajar en la fiesta a partir de la reunión del 20 de diciembre, proponiendo ideas y buscando organización para las distintas actividades que se llevarían a cabo. Se creó un horario aproximado de las actividades y se buscaron organizadores y voluntarios para la organización de cada actividad.

No obstante, debido a la crisis sanitaria, las actividades propuestas para la Fiesta presencial tuvieron que ser canceladas y la comisión tuvo que adaptarse a un nuevo formato de fiesta a través de un servidor de Discord que D. Atanasio José Rubio Gil se encargó de crear y administrar. Se hizo una reunión a través de una llamada de Discord (sin acta) después de que empezara el confinamiento para decidir qué actividades se llevarían a cabo y quienes serían los responsables de cada una de ellas.

Una vez decididas las actividades sobre las que se iba a trabajar, se creó una carpeta por actividad en Google Drive y se compartió con los responsables. La carpeta debía contener las reglas de cada actividad y el formulario de inscripción en el caso de que la actividad lo requiriera.

Las distintas actividades se promocionaron por redes sociales con la ayuda de información, y se crearon carteles con la ayuda del grupo de trabajo de Imagen. A pesar de las circunstancias, la fiesta tuvo una buena participación, con un total de 205 miembros en el servidor.



Nada más entrar al servidor a través del enlace de invitación, los miembros debían verificarse aceptando las normas y condiciones. En el momento en el que se hiciera, se les marcaría con el rol de “Verificado” y podría acceder al resto de los canales de voz y texto así como a las aulas virtuales creadas. En el caso de no cumplir con las reglas, el participante estaba sujeto a la decisión de administradores y moderadores de ser baneado o expulsado del servidor.

A cada participante se le asignaba un rol dependiendo de la actividad en la que estuviese inscrito. De este modo, podía entrar en los canales de voz de otras actividades pero no hablar en ellos para no interrumpir el desarrollo de una actividad en la que dicha persona no participaba.

Las actividades en las que participaban distintos equipos contaban con canales de voz y de texto privados para cada equipo. Además el servidor constaba de un tablón de anuncios, un lugar general que no pertenecía a ninguna actividad para que los miembros del servidor pudieran charlar tranquilamente y en el que podía haber música a través de un bot. Se les hacían peticiones a los organizadores encargados de la mesa de mezclas que tenían el rol de “DJ” y ellos ponían la música que la gente pedía.

Además había canales de voz y texto privados para los organizadores de las actividades, un canal de administración del servidor, un canal para discutir temas de moderación (baneos o expulsiones del servidor) y un canal extra para las personas que participaban en los actos de la ETSIIT. Todos estos canales estaban restringidos sólo para los miembros del servidores con roles de administración y moderación.

Cuando la fiesta acabó, tuvimos una buena respuesta de muchos de los participantes, que nos dejaron saber a través de mensajes en el propio servidor que había estado bien a pesar de las circunstancias.



Comisión de Información

Coordinadora: Ana María Romero Delgado

Composición y sesiones de la Comisión

D.^a Ana María Romero Delgado releva a D. Antonio David Villegas Yeguas como coordinador de información, nombrando como secretario a D. Pablo Vallejo Ruiz.

Durante este período, la Comisión estuvo formada por los siguientes miembros:

- Guillermo Sandoval Schmidt
- Ana María Romero Delgado
- Pablo Vallejo Ruiz
- Atanasio José Rubio Gil
- José María Gómez García
- Alessandro Rinaldi Gómez
- Alejandro Manzanares Lemus

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de esta:

- 17 de octubre de 2019
- 18 de febrero de 2020

Comienzo del curso académico

Durante el inicio del curso académico se dio difusión a las redes de la Delegación para darse a conocer a los nuevos estudiantes, además de informar sobre los distintos plazos de matriculación, horarios y otra información importante al principio del cuatrimestre.



Organización de las Redes Sociales

Las distintas redes se organizaron de la siguiente forma gracias a la ayuda de los miembros y voluntarios de la Comisión:

Red Social	Encargado	Suplente
Twitter	Alejandro Manzanares Lemus	Antonio David Villegas Yeguas
Facebook	Blanca Abril González	Alejandro Manzanares Lemus
Telegram	Ana María Romero Delgado	Carmen Guidet Gómez
Instagram	José María Gómez García	Ana María Romero Delgado
Página Web	Antonio David Villegas Yeguas	Daniel Jiménez

Proyecto Github

Al empezar el curso se puso en funcionamiento de forma pública el Proyecto GitHub, junto a una campaña con mensajes en redes sociales y cartelería. El proyecto tuvo muy buena acogida por parte de los alumnos de Ingeniería Informática, que subieron sus apuntes y documentación al repositorio sin problemas.

Campañas en conjunto con otras comisiones

I Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles

Se informó sobre los plazos de inscripción, las resoluciones provisional y definitiva, horarios, sorteos y fotografías de las jornadas.

Talleres

Se difundió por redes sociales y se colocó cartelería sobre la realización de los talleres de Git y Github (con motivo de la publicación del Proyecto GitHub), el taller de Clean Code y el taller de aprender a depurar con gdb.



Actividades

Se realizó la campaña para dar difusión a las distintas actividades que se llevan a cabo en la escuela a lo largo de la semana (Club de Smash, Juegos de Rol, Teatro, ...) además de exponer permanentemente la cartelería de estas actividades en los tablones del centro.

Deportes

Se informó sobre las competiciones, torneos y distintos deportes que se llevan a cabo en la UGR (información proporcionada por el becario de deportes).

Igualdad

Se difundió las distintas campañas de igualdad y de las actividades por el Día de la Mujer, con mensajes en redes sociales y cartelería en los tablones del centro.

Asuntos Académicos

Se difundió las distintas campañas de exámenes, plan de mejora de las guías docentes y plan de mejora del grado de Ingeniería Informática, con publicación de formularios, carteles y mensajes en redes sociales.

Elecciones a Representación Estudiantil

Se informó al detalle sobre todo el proceso de periodo electoral hasta que este fue cancelado por motivo de la crisis sanitaria, con tutoriales sobre cómo consultar el censo electoral o cómo participar como representante. Se colocó cartelería en los tablones del centro con su correspondiente campaña de mensajería en redes sociales, recordando cada plazo y fecha importante.



IV Jornadas de Participacións

Se difundió información sobre las jornadas en las redes sociales, además de contar con cartelería en los tablones del centro junto a la cartelería de las elecciones. Se organizó el stand de la Comisión de Información en el que participaron Dña. Ana María Romero Delgado, Dña Carmen Guidet Gómez, D. Santiago Vidal Martínez y D. Miguel Ángel Mena Barrera, en el que se informaba sobre el proceso de elecciones y la inscripción a estas, se sorteaban packs de merchandising por redes sociales y se explicaba la función de la comisión.

Covid-19

Desde el comienzo de la crisis sanitaria se informó al momento a través de redes sociales de cualquier información o medida que afectara al ámbito académico de la universidad y del centro, para mantener actualizados a todos los estudiantes sobre las noticias y los cambios. Se difundió una encuesta hecha por la Delegación para sondear la situación de los estudiantes de la escuela.

Fiesta de la Escuela 2020

Se informó sobre todas las actividades que se realizarían en la Fiesta de la Escuela, junto a cartelería, mensajes personalizados e información sobre inscripciones. Se difundió el canal de Discord en el que se desarrollaría la fiesta, así como las pruebas de carga de este y cualquier información relacionada con el canal.

Durante el desarrollo de la fiesta, se fueron anunciando las actividades en su horario previsto, además de compartir capturas de pantalla, sorteos y los ganadores de los premios de las distintas actividades.

Al final se publicó un mensaje por redes sociales dando las gracias a todos los participantes de la fiesta, en especial a los organizadores y a los voluntarios que la hicieron posible.

Congresos y asambleas de sectoriales

Se dio difusión de cualquier evento de las distintas sectoriales (RITSI y CEET) en el que ha participado la Delegación, así como fomentar la participación en Congresos a través de redes sociales de la Delegación.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



Trabajo de cara al próximo curso

De cara a verano y al próximo curso académico se informó sobre los periodos de matriculación, plazos importantes y cualquier cambio o noticia relacionada con la crisis sanitaria y la UGR.

Se siguió dando difusión a todas las actividades realizadas por la Delegación, las Comisiones de esta, la Escuela y las diversas asociaciones de estudiantes.



Comisión de Igualdad

Coordinadora: María Sánchez Marcos

Composición y sesiones de la Comisión

Comienza la actividad de la comisión tras el cambio de curso académico, actuando como secretario D. Antonio David Villegas Yeguas

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- María Sánchez Marcos
- Darío Megías Guerrero
- Carmen Guidet Gómez
- Pablo Vallejo Ruiz
- Guillermo Sandoval Schmidt

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de esta:

- 4 de octubre de 2019
- 5 de diciembre de 2019
- 17 de febrero de 2020

Acciones de la Comisión

Se resolvieron distintos problemas en diferentes clases de la Escuela, ocasionados por comentarios de carácter machista dirigidos a compañeras de las clases a través de las redes sociales.



Actividades de la Comisión

Con el motivo del Día de la Mujer se realizó una campaña mostrando la vida y carrera de distintas personas relevantes en el ámbito de la tecnología, junto con una fotografía de todas las mujeres de la ETSIIT. Además, se organizó una mesa redonda donde las ponentes fueron dos profesoras y dos estudiantes de la ETSIIT en donde se debatieron distintos aspectos

Se organizó la puesta en marcha del buzón de confianza de la DEIIT. Se preparó todo pero a causa de la situación sanitaria se vio aplazado. Queda pendiente volver a iniciar esta propuesta cuando se establezca la situación.

La comisión puso un stand en las IV Jornadas de Participación de la DEIIT en el que pusimos merchandising de la DEIIT, panfletos informativos del gabinete psicopedagógico de la UGR y actividades como un Kahoot con temática de igualdad e inclusión y una pregunta dirigida a los estudiantes "¿Qué harías por una ETSIIT más inclusiva?".



Comisión Económica

Coordinador: David Gil Bautista

Composición y sesiones de la Comisión

Comienza la actividad de la comisión tras el cambio de curso académico, actuando como secretario D. Guillermo Sandoval Schmidt

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- David Gil Bautista
- Juan Ocaña Valenzuela
- Guillermo Sandoval Schmidt
- Darío Megías Guerrero
- Pablo Vallejo Ruiz
- Alessandro Rinaldi Gómez

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de esta:

- 11 de diciembre de 2019
- 17 de diciembre de 2019

Trabajo de la Comisión

Tras comenzar el curso 19/20, la comisión realizó el presupuesto para la solicitud del Plan de Patrocinio de la DGE 2019/2020. Además se negoció el patrocinio de las I Jornadas de Formación de la DEIIT tanto con el Vicerrectorado de Estudiantes, la dirección de la ETSIIT y la AESIT.

También se realizaron los trámites necesarios para cubrir los gastos de los distintos viajes a RITSI y al CEET.



Comisión de Garantías

Coordinadora: Elena María Gómez Ríos

Composición y sesiones de la Comisión

Comienza la actividad de la comisión tras la elección de D.^a Elena María Gómez Ríos como coordinadora de la misma, nombrando como secretario a D. Juan Ocaña Valenzuela. El secretario dejó de ser miembro de la comisión dejando el puesto vacante y no pudo ser sustituido.

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- Elena María Gómez Ríos
- Juan Ocaña Valenzuela
- Andrés Romero Horno
- José María Poblador Márquez
- Pablo Vallejo Ruiz
- Guillermo Sandoval Schmidt

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de esta:

- 3 de octubre de 2019
- 17 de diciembre de 2019

Expedientes contradictorios

Se abrieron un total de nueve expedientes contradictorios durante el pasado curso, de los cuales dos no procedieron por motivos de falta justificados y dos de ellos debido a la pérdida de la condición de miembro de la persona afectada, quedando un total de cinco expedientes contradictorios que se elevaron al Pleno de la DEIIT.



De estos, uno se resolvió de forma negativa, implicando la permanencia en Delegación, mientras que cuatro se resolvieron de forma positiva, implicando la expulsión de Delegación.

Finalmente cabe destacar que a dos de estas personas expedientadas ya se les había abierto un expediente contradictorio anteriormente durante el mandato.

Cumplimiento de la normativa

Se comprobó que tanto para las comisiones como para el Pleno se mandaron en tiempo y forma, con documentos adjuntos como las actas de sesiones anteriores, las convocatorias, desarrollándose sin incidencias.



Comisión No Permanente de Imagen

Coordinador: Juan Ocaña Valenzuela

Composición y sesiones de la Comisión

D. Juan Ocaña Valenzuela releva a D. Ismael Moyano Romero como coordinador de Imagen, nombrando como secretario a D. Salvador Robles Pérez.

Durante este periodo, la Comisión estuvo formada por los siguiente miembros:

- Juan Ocaña Valenzuela
- Salvador Robles Pérez
- Darío Megías Guerrero
- Guillermo Sandoval Schmidt
- Ana María Romero Delgado
- Alejandro Manzanares Lemus

Durante este periodo, se realizaron las siguientes sesiones de esta:

- 11 de diciembre de 2019

Manual de Identidad Visual Corporativa

Tras el comienzo del curso académico, la Comisión se reunión para continuar el trabajo propuesto sobre el Manual de Identidad Visual Corporativa de la Delegación durante el anterior curso. Tras varias reuniones, finalmente en diciembre de 2019 se maqueto y aprobó la versión final del documento, actualmente vigente.

Aunque se planteó trabajar en las plantillas de documentos internos de la Delegación, finalmente se decidió que no era la prioridad de la Comisión y que si en un futuro aparece la necesidad de revisar y unificar estos documentos se propondría crear un grupo de trabajo para este fin.



Grupos de trabajo

Grupo de trabajo de comunicación externa

Responsable: Juan Ocaña Valenzuela

Composición:

- Juan Ocaña Valenzuela
- Nazaret Román Guerrero
- Darío Megías Guerrero
- Atanasio José Rubio Gil
- Blanca Abril González

Objetivos y funciones:

Este grupo de trabajo surge de la necesidad de aliviar la carga de las Comisiones de Área a la hora de elaborar las distintas campañas de difusión de las actividades y eventos y campañas informativas realizadas por la DEIIT.

- Supervisar la creación de campañas de difusión en las redes sociales oficiales de la DEIIT.
- Asistir al pleno y las comisiones de área con respecto a la comunicación relativa a eventos y actividades propuestas.
- Realizar un control del uso adecuado de la marca institucional DEIIT en las diferentes aplicaciones de la misma.

Conclusiones:

El grupo de trabajo consiguió su objetivo, aliviando la carga de trabajo de las Comisiones de Área relacionada con la realización de campañas de difusión. Puede ser recomendable volver a crear este grupo de trabajo si dicha carga vuelve a ser excesiva en el futuro y con el fin de homogeneizar las diversas campañas de difusión de la DEIIT.



Grupo de trabajo para la reforma de los RRI's

Responsable: Guillermo Sandoval Schmidt

Composición:

- Guillermo Sandoval Schmidt
- Juan Ocaña Valenzuela
- José María Poblador Márquez
- Darío Megías Guerrero
- Juan José Díaz Perez
- Aarón Padial Vázquez
- Alejandro Manzanares Lemus
- Salvador Robles Pérez

Objetivos y funciones:

Este grupo de trabajo surge de la necesidad de revisar y actualizar los diversos Reglamentos de Régimen Interno de los que dispone la DEIIT. Estos RRI's son:

- Reglamento de voluntarios.
- Reglamento de delegados y subdelegados de grupo y rama.
- Reglamento de departamentales.
- Reglamento de asistencia telemática.

Conclusiones:

El grupo de trabajo cumplió con el objetivo de revisar y actualizar si fuese necesario los diversos RRI's de la DEIIT. Por ello, se considera un éxito el trabajo realizado por el grupo de trabajo, aunque a diferencia de otros grupos, solo se recomienda la creación de un nuevo grupo similar a este en caso de necesitar acometer una reforma similar de nuestros reglamentos.



Grupo de trabajo para la reforma de la página web

Responsable: Antonio David Villegas Yeguas

Composición:

- Antonio David Villegas Yeguas
- Santiago Vidal Martínez
- Alessandro Rinaldi Gómez
- Darío Megías Guerrero
- Atanasio José Rubio Gil
- Blanca Abril González

Objetivos y funciones:

Este grupo de trabajo surge de la necesidad de actualizar y mejorar el estado de la página web y del servidor que aloja a esta.

- Estudiar el estado del servidor donde se aloja la página web de la DEIIT.
- Estudiar el estado de la estructura de la página web de la DEIIT.
- Elevar propuestas de mejora tanto del servidor como la estructura de la página web de la DEIIT.
- Llevar a cabo las propuestas aprobadas por el Pleno.

Conclusiones:

El grupo de trabajo realizó solo una parte de sus objetivos, completando el estudio del estado de la página web y el servidor donde es alojada, creando copias de seguridad y buscando nuevas actualizaciones del software utilizado, sin embargo, por problemas con el CSIRC no se llegó a actualizar el servidor donde se encuentra alojada la web. En mandatos posteriores se recomienda finalizar este trabajo ya que se trata de seguir con las conversaciones con el CSIRC o bien estudiar otras alternativas.



Conclusiones

Este curso ha quedado marcado por la situación epidemiológica que nos ha tocado vivir tanto como representantes de estudiantes como a nivel humano. Sin embargo, y a pesar de esta situación que se nos presentó de la noche a la mañana, la DEIIT siguió trabajando día a día activamente a nivel interno como por ejemplo con la reforma y creación de un nuevo Manual de Identidad Visual Corporativa, o nivel de la ETSIIT, siguiendo luchando por conseguir las mejores condiciones posibles para el estudiantado y sacando eventos como la Fiesta de la Escuela a pesar de tener que pasar a un formato online.

Un año más, todos estos proyectos no hubiesen sido posibles sin la participación, compromiso y esfuerzo de todos y cada uno de los miembros y voluntarios de la DEIIT. Este compromiso se ve reflejado en que la participación y asistencia a las sesiones del Pleno, la cuál ha superado otro año consecutivo el 70 % de media.

Por último, me gustaría agradecer personalmente a D. Santiago Vidal Martínez por comenzar y terminar el mandato a mi lado en un cargo tan duro y exigente como la Secretaría; a D. Ramón García Verjaga por su disponibilidad y predisposición a ayudar, desempeñando las labores de vicesecretaría; a D. David Gil Bautista por acabar el mandato apoyando en un proyecto tan ambicioso como ha sido las I Jornadas de Formación de la DEIIT; a D. Alessandro Rinaldi Gómez por llevar a cabo el trabajo de la Comisión, con todos los problemas ocasionados por el repentino cambio al formato online de la docencia y la evaluación; a D.^a Nazaret Román Guerrero por sacar adelante la Fiesta de la Escuela a pesar de todas las dificultades añadidas impuestas por la situación sanitaria; a D.^a Ana María Romero Delgado por tomar las riendas de una de las Comisiones más importantes de la DEIIT, trabajando todos y cada uno de los días del curso; a D.^a María Sánchez Marcos, por su esfuerzo personal al frente de la Comisión de Igualdad, aguantando un año más al frente de la misma; a D.^a Elena María Gómez Ríos por volver a ponerse al frente de la Comisión de Garantías; a D. Juan Ocaña Valenzuela por lograr aprobar el nuevo Manual de Imagen Visual Corporativa, reformando la imagen de la DEIIT; y a D. Antonio David Villegas Yeguas por tomar un cargo de tal responsabilidad como es el Subdelegado de Centro, apoyándome a nivel institucional y, sobretodo, a nivel personal.

*"Sólo se aguanta una civilización si muchos aportan su colaboración al esfuerzo.
Si todos prefieren gozar el fruto, la civilización se hunde."*

(J. ORTEGA Y GASSET)